
学校の様子(1/24～1/28) 

 

１／２４（月）選挙管理委員会から 

 今朝は選挙管理委員長から、令和４年度前期児童会役員の募集について 

放送がありました。立候補できるのは、新６年生と新５年生。明日２５日 

から２月２日までが届け出期間。「市が洞小のために何かやってみたいと 

思うみなさん！ぜひ立候補をして市が洞小学校を盛り上げましょう！」と 

呼びかけました。 

その後、各クラスの選挙管理委員が教室で詳しい説明をしていました。   選挙管理委員長 
 
○ 定員は･･･会長は新６年１名。副会長は新６年１名、新５年１名の計２名。総務委員は新６年２名、新５

年２名の計４名。 

○ 立候補する人は、１月２５日(火)から２月２日(水)のいっちータイムまでに、選挙管理委員に申し出る。 

○ 立候補届け出用紙について･･･クラス、名前、立候補する役職名、立候補の抱負（やってみたいことなど）

を簡潔にまとめて書く。応援責任者の名前を書いて提出する。 

○ 選挙運動を行う場合･･･登校したあと、昇降口で行ったり、朝の時間を使って３年生から５年生の教室を

回ったりする。今回は給食の時間の選挙運動はできない。 

○ ２月２４日(木)の１時間目に立会演説会を行い投票する。立候補者と応援責任者は２人で２分以内の演説

を考えておく。 

○ ２月１４日(月)から体育館で立会演説会のリハーサルを行う。 

○ 選挙ポスター用に画用紙を２枚渡すので、できたら選管に提出する。昇降口前に掲示される。 
 

「よしやってみよう！！」の思いがある人は、ぜひチャレンジしてほしいです。「市小ギネス」

ではありませんが、マイチャレンジだと思います。たくさんのチャレンジを期待しています。 

 

１／２５（火）２８（金）１年生：たこあげ 

 １年生が運動場でたこあげをしていました。風がそれほど強くなかったからか、たこを持っ

て走り回っていました。先生はどこにいるのかと探してみると･･･２人の先生発見！糸のからま

りをずっと修正していました。(>_<)・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・↓ 

 

 

 

 

 

 

 

２８日（金）にもいくつかのクラスがたこあげをしていました。今回はからまらないように工

夫してたこあげをしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１／２７（木）学校評議員会、ＰＴＡ専門部決め･･･ありがとうございました！ 

 コロナの感染拡大状況から授業公開は中止とさせていただきましたが、学校評議員会やＰＴ

Ａ専門部決めは予定通り行いました。学校評議員の皆さんには、日頃の学校の様子や取り組み

・評価についてお伝えし、少しの時間ではありましたが授業中の様子をワークスペースから参



観いただき、貴重なご意見をいただきました。ありがとうございました。 

クラスを回っていると、タブレットを活用している授業にもいくつか出合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今週の学校生活から＞ 

★６年生がさらなるかけ足！？･･･ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★なわとびにチャレンジ！ 

 ･･･市小ギネスへのチャレンジもあり、なわとびチャレンジの子どもたちが増えています！ 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★岩田先生 志賀先生の記録ははたして･･･市小ギネスか！ 

★家庭科や社会の授業でタブレットを活用する６年生      ★国語の授業でタブレットを活用する４年生 

★月曜日の体育の時間に、６年生が運動場を走っていました。指令台の上に
はタイマーがあり、先週のかけ足同様に、力いっぱい走っていました。 

★今週はさらなるかけ足をしているクラスを何度か見か
けました。子どもたちの体力低下が心配される中、こう

して目標をもって一生懸命走ることは体力向上につなが
ります。運動に親しんだり、自分の体力を高めたりする
経験を大切にしたいものです。 



★あいさつ委員会･･･黄緑色のベストを着て朝のあいさつ運動を始めました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★今週のタグラグビー･･･６年生･５年生の２回目の授業です。 

６年生は１対１の復習から始まり、２対２、３対３までゲームができていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★代表委員会･･･いっちータイムに児童会役員、４年生以上の学級委員、委員長が集まりました。 

提案があった委員会は２つの委員会から提案があり承認を受けていました。 

図書委員会からは･･･①低･中･高学年別におすすめの本を紹介したい。 

②５０冊以上本を読んだ人にしおりをプレゼントしたい。 

③多読賞について（低学年は借りた本の冊数、高学年はページ数で 

選ぶ） 

生活委員会からは･･･「廊下を歩こう週間」について 

（生活委員がポスターをもって廊下歩行を促す企画） 

 

 

 

 

 

 

 

 

★１/２８(金)から４年生(今日は４の５)のタグラグビーが

始まりました。「宝とりゲーム」の場面です！ 

★４年生のときから３年間お世話になりました。 

「ありがとございました！」 

★２回のタグラグビーの授業が終わった５年生が、運動場で
タグラグビーをやっていました。ナイストライ！！ 



★オニの季節です！･･･いろんなオニがいるよ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★体育館前の掲示板：広報委員会･･･冬バージョンです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今週の給食＞ 

今週は全国学校給食週間でした。日本の学校給食の始まりは明治２２年までさかのぼり、お

寺に開校された小学校で、お弁当を持ってこられない子どもたちのために食事を提供したこと

が始まりとされているそうです。戦後、子どもたちの栄養状態を改善するために、援助物資で

学校給食が再開され、昭和２１年１２月２４日には給食用物資の贈呈式が行われ、この日を「学

校給食感謝の日」とすることが定められたとのこと。昭和２５年度からは冬休みと重ならない

１月２４日からの１週間を「全国学校給食週間」として、現在も全国で様々な行事が行われて

いるそうです。日本の学校給食の意義や役割を理解しながら、あたりまえではなく感謝の気持

ちをもって毎日の給食をいただきたいと思います。今週は学校給食週間にふさわしい栄養と心

の温かみを感じるとっても美味しい給食でした。ごちそうさまでした。 

 

 

 

 

 

 

1/24県産根菜入りコロッケ   1/25五目ごはん     1/26みそおでん       1/27五目きしめん         1/28さば八丁みそ煮 
  ちぐさ和え         にぎすフライ       ｷｬﾍﾞﾂとﾂﾅの和え物     さわらの磯辺揚げ     切り干し大根のうま煮 

とりだんご汁        とうふ汁       オレンジ          ﾌﾞﾛｯｺﾘｰと白菜のおひたし   さわにわん 
コーヒー牛乳のもと    お米のタルト    
    

★３の１でストローを使わずに牛乳を飲んでいる子どもたちの様子をのぞいてみました。手慣れたもの
で上手に牛乳の口を開けて飲んでいました。四角い角のところから飲むといいよと教わりました。折り
目をつける方法も教わったので早速チャレンジしてみました。コーヒー牛乳のもとは私は箸で混ぜまし
たが･･･もしかするといい方法があったかもです∈^0^∋ 

★図書室に入ると･･･正面にはオニに関する本が迎えてくれます！  ★２年生のワークスペースには･･･イライラおに、
おこりんぼうおに、わすれんぼうおに、びびりおに、ふざけおになど･･･いろんなオニがいました！ 


